

NOMBRE DE ALUMNO: RUBIEL LOPEZ PEREZ

NOMBRE DEL PROFESOR:
SANDY MOLINA ROMAN
PSICOLOGÍA EVOLUTIVA
LIC. EN PSICOLOGIA, 7MO
CUATRIMESTRE
COMITAN DE DOMINGUEZ,
CHIAPAS. A 10 SEPTIEMBRE
DE 2020.

La vida de un ser viviente pasa por múltiples etapas y desde la fecundación en todos los seres vivos comienza el proceso llamado crecimiento, en simples términos el crecimiento es el aumento gradual del individuo, refiriéndose al humano se presenta físicamente.

Como se menciono anteriormente el crecimiento es un proceso, por ende, tiende a darse por etapas, existen también factores que favorecen u obstaculizan el crecimiento físico del ser humano, esto podría traer repercusiones negativas como positivas.

A menudo suscitan casos donde el crecimiento físico de un niño no es tan favorable, provocando problemas tanto para el menor y quienes los rodean.

El presente ensayo tiene como objetivo analizar profundizar las causas y consecuencias de los problemas de crecimiento. esperando ser lo más claro posible para la lectura y comprensión del contenido.

Crecimiento obstaculizado.

Se debe entender que el crecimiento es el aumento físico, emocional, psicológico e intelectual del ser humano. Pero este apartado se centra única y exclusivamente en el crecimiento físico de los individuos.

El crecimiento es fundamental en la vida de todo ser viviente, el ser humano comienza esta etapa desde la fecundación y culmina en la vejes. Cabe recalcar que una de las etapas de mayor crecimiento físico del ser humano es la niñez, desafortunadamente existen casos donde los individuos no logran tener un crecimiento adecuado esto se debe a diversos factores que se abordaran a continuación.

Una de las causas primordiales que obstaculizan el crecimiento de un niño, es debido a los trastornos que pudiera presentar, impidiendo que se alcance de manera óptima el peso y la estatura adecuada.

"Un trastorno del crecimiento impide que el niño alcance la estatura y el peso óptimos" (1)

El retaso estaturo-poderal, aunque no es considerado como un trastorno, pero una de sus principales características puede ser identificada en un niño porque el crecimiento en peso es menor a los demás niños de la misma edad. Considerando que esto se puede dar en mayor número de casos en zonas rurales, es allí donde se encuentra la población con mayor índice de pobreza económica y por ende malos hábitos de alimentación, influyendo también en estas zonas la falta de información o importancia que se le da respecto al tema.

"El retraso estaturo-ponderal puede originarse por muchos factores: problemas de alimentación, enfermedad, pobreza, desnutrición, escasa interacción entre los padres y el niño" (2)

Además, existen enfermedades genéticas que obstaculizan o detienen el crecimiento, el sistema endocrino es un sistema de mensajeros químicos y regula varios procesos dentro de los cuales está el crecimiento.

Deficiencia de la hormona del crecimiento: se dice que en algunos casos (aunque suelen ser poco comunes), esta hormona es escasa o nula, en ella no entra en juego factores externos, se debe a malformaciones genéticas.

"Deficiencia de la hormona del crecimiento (somatotrofina): Esta enfermedad poco común se produce cuando el nivel de hormona del crecimiento de un niño es escaso o nulo" (3)

El niño con problemas de crecimiento con frecuencia sufre de problemas emocionales y psicológicos, comparándose con niños de su edad, sintiéndose inferiores a los demás, encerrándose a sí mismos provocando depresión, tanto el niño y los que lo rodean se ven atrapados en problemas emocionales.

"Algunos niños pueden tener una baja autoestima o depresión a causa de su altura."

La supervisión constante de un médico especialista puede ser muy útil y ayudar a detectar problemas en el crecimiento de un niño, es un llamado de conciencia a los padres, para que tomen la medida necesaria y sobre todo para estar informado acerca de este tema que a menudo no se da la importancia necesaria al crecimiento en la infancia, descuidando muchas veces la alimentación y dando logar a otros factores que puedan afectarlo.

Como vimos anteriormente el niño con un crecimiento obstaculizado por diversas circunstancias es propenso a tener problemas emocionales así que es un llamado a que consideremos nuestro comportamiento hacia ellos.

"El pediatra puede ayudar mediante la supervisión regular del crecimiento de su niño." (4)

biografía

https://www.aboutkidshealth.ca/Article?contentid=951&language=Spanish (1)(2)(3)(5)

https://www.stanfordchildrens.org/es/topic/default?id=problemasdecrecimiento-90-P05060 (4)